



Especial

En oficina de Aíto. Xóchitl y Beatriz se reúnen; la priista le da su apoyo.

Gálvez responde a AMLO; Frente la ungirá el domingo

Xóchitl Gálvez reviró las acusaciones del presidente AMLO y lo retó a la apuesta de que Claudia Sheinbaum será la candidata “de la mafia en el poder”. Ayer, el Comité Organizador del Frente,

a petición del PRI, PAN y PRD, canceló la elección interna, pero informó que el domingo entregarán a Gálvez la constancia como la responsable de la construcción del FAM.—V. Chávez / PÁGS. 34 Y 35

EN LA SEDE DEL PRI

Beatriz da su mano y su apoyo a Gálvez

Después de esperar un día su respuesta pública, la panista Xóchitl Gálvez acudió ayer hasta la sede nacional del PRI en busca de Beatriz Paredes, quien al fin le dio la mano y su apoyo como representante única del Frente Amplio por México para las elecciones presidenciales de 2024.

Acompañada de los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; y del PRD, Jesús Zambrano, y seguida por Santiago Creel, Gálvez Ruiz estuvo en la oficina del presidente del partido tricolor, Alejandro Moreno, donde se dieron todos el abrazo de la “unidad”, que difundieron profusamente en redes sociales.

Después de las imágenes y videos, Paredes escribió en redes: “Expreso mi respeto y reconocimiento a Xóchitl Gálvez, aprecio sus expresiones cuidadosas hacia mi persona y valoro las coincidencias. Sigamos adelante por el bien de México y el Frente Amplio por México”.

La panista difundió que “en el Frente Amplio por México nos mantenemos unidas y unidos. Vamos a ganar”, y antes afirmó que buscaría a Paredes porque “es una mujer hecha y derecha” y porque la decisión de retirarse de la contienda “la tomó ella, no el partido”.

En un mensaje previo en redes sociales, Paredes Rangel expresó que “siempre he dicho que soy una mujer de misiones y no de puestos. Este es un momento para demostrarlo: en las encuestas oficiales no salí arriba por un margen significativo. Ello y las decisiones del Comité Nacional del partido en el que milito me llevan a reconocer que el proceso no me es favorable. Así es la democracia, se gana o se pierde”.—Victor Chávez

“Siempre he dicho que soy una mujer de misiones y no de puestos. Es momento para demostrarlo”

BEATRIZ PAREDES
Senadora del PRI



Respaldo. Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez, ayer.

“LE JUEGO DOBLE A SENCILLO”

“Será Sheinbaum la candidata de la mafia del poder”, Xóchitl a AMLO

Aclara además que no es producto de una negociación, como afirma López Obrador

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La representante del Frente Amplio por México (FAM) para las elecciones presidenciales de 2024, Xóchitl Gálvez, reviró a las acusaciones del

presidente Andrés Manuel López Obrador, y lo retó a una apuesta a que Claudia Sheinbaum será la candidata “de la mafia en el poder”.

En redes sociales, la senadora del PAN expresó: “Le juego doble a sencillo al que anda cantando apuestas: Sheinbaum será la coordinadora y después candidata de la mafia en el poder. ¿Le entra o le saca?”.

Antes, en su primera presentación ya como representante única del FAM, como invitada especial

“¿Si ya no hay contendiente para que hacemos elección? Yo acepto lo que el comité diga”

XÓCHITL GÁLVEZ

Aspirante a la candidatura del Frente

ayer a la reunión plenaria de los diputados del PRD, Gálvez aclaró que “yo no soy producto de ninguna negociación política. A mí nadie me va a dar instrucciones” y “váyanlo entendiendo”, subrayó.

En su discurso insistió en que “yo llegué hasta aquí por mi mérito personal”, y advirtió que “no permito que nadie me quite el apoyo de un millón de firmas”.

Reveló que, a pesar de que se lo pidieron, “yo no acepté la propuesta de Marko Cortés (líder del PAN) y de Alejandro Moreno (presidente del PRI) de salir a anunciar el triunfo, hasta que lo acepte públicamente Beatriz Paredes”.

Yaclaró: “Yo pedí que hubiera la elección del domingo y todo estaba listo. Las mujeres hacemos política de otra manera, nos respetamos”.

“Beatriz es Beatriz, ella tomó la decisión, no el partido. Ella pudo haber tomado la decisión de ir al domingo. Yo dije, si hay presión vámonos al domingo, ella es una mujer adulta que no se va a retirar si no decide retirarse”, afirmó.

Informó que el miércoles acudió al PRI “a ratificar que no hubiera ningún tipo de presión indebida; que si ella quería seguir al domingo, porque aún no conocíamos los resultados, yo estaba dispuesta”.

Incluso, enfatizó, “Marko Cortés dijo también que estaba listo para el domingo. Por eso, yo creo que la única que tomó la decisión fue Beatriz al ver la encuesta”. “A mí me hubiera encantado llegar al domingo, pero si no hay con quién...”, dijo.

Gálvez acusó la insistencia del gobierno de intervenir en el proceso interno del FAM. “El Presidente está para joder, no para ayudar, que mejor se ponga a gobernar”.

ESPECIAL